

明倫

さわやか東風



高鍋東中学校
学校だより
令和元年10月17日

「Reborn 0話(令和)から創ろう 君が主役の物語」文化祭を開催

10月13日(日)に東中学校体育館で「Reborn 0話(令和)から創ろう 君が主役の物語」をテーマに文化祭を開催しました。開会式の後にステージでは、各代表が国語の意見発表、英語の弁論・暗唱発表を、1年生代表が「ふるさと探訪」(総合学習)の発表を行い、2年生は学年劇「平和への祈り」(総合・修学旅行)を上演しました。



3年生は学年劇「この手で未来を」を演じ、命の大切さや生き方などについて深く考えさせられ、観ている多くの生徒や保護者などが涙を流していました。また、合唱団や吹奏楽部による楽しくすばらしい演奏にも多くの拍手が送られました。一日を通して、各生徒の一生懸命の発表の姿が、多くの観客に感動を与えてくれました。

午後の合唱コンクールでは、全学年・学級とも美しいハーモニーと団結の姿を見せてくれました。特に3年生各学級の歌声とその姿は、観客の鳥肌を立たせるようなすばらしいものでした。僅差(きんさ)の中、最優秀優賞には3年2組が選ばれ(優秀賞 2年2組、1年1組)、東児湯音楽大会への出場権を獲得。最優秀指揮者賞には、3年生の入村 咲太 君が選ばれました。

(優秀指揮者賞 3年:桑野 菜月 さん、2年:伊藤 陽斗 君、1年:小瀧 一翔 君)

また、展示の部は多目的室で行われ、各学年生徒の国語・美術・音楽・技術・家庭科や総合学習等の作品を、終日多くの方々から熱心に鑑賞されていました。

一日を通して、東中生の文化祭にかけ一生懸命でさわやかな姿に、多くの方々から称賛の拍手をいただきました。保護者や卒業生、地域の皆様には、朝の開会式から来校していただき、多くの方々に閉会・表彰式まで見ていただきました。心から感謝いたします。

実行委員長: 益田 ひなた さん (3年)

Reborn ~0話から創ろう 君が主役の物語 ~ このテーマのもと、盛り上がりを見せた文化祭も終わりましたね。みなさんにとっては、どのような文化祭になりましたか。私にとっては、とてもすてきな思い出となりました。このように文化祭を大成功に終わることができたのも、これまでご指導くださった先生方、各学年の発表や各学級の合唱を最後まで温かく見守ってくださった保護者のみなさまや地域の方々の支え、そして生徒の皆さんの頑張りがあったからだと思います。本当にありがとうございました。

バザーも盛況 ご協力ありがとうございました。

武道場では、恒例のPTAバザーも行われ、地域の方々からの品物を提供していただきました。多くの方のご購入があり、売り上げは81,420円でした。益金は今後の教育活動に有効に活用させていただきます。皆様のご協力、誠にありがとうございました。役員の皆様も、会場設営や販売活動など本当にお疲れ様でした。

吹奏楽部定期演奏会 19日(土)に開催

文化祭では吹奏楽部が「J-BEST(2018)」を演奏し、アンコールにも応えてくれるなど日頃の練習の成果を見事に披露してくれました。その東中吹奏楽部の定期演奏会が、今週19日土曜日の午後にたかしんホール(町中央公民館)で開催されます。

3年生にとっては、これが最後の定期演奏会です。(13:30開場 14:00時開演)ぜひ会場に足を運んでいただき、すばらしい演奏をお楽しみください。

